

Safenwil, 8. Juli 2022

Fabian Eggenberger erkämpft sich den ersten Meistertitel im Suzuki Swift Sport Hybrid

Nach zwei Monaten, 7 Rennen an 5 Veranstaltungsorten Vollgas im Suzuki Swiss Racing Cup ging die Saison 2022 mit dem letzten Rennen am 25.06.22 in Chamblon bereits zu Ende. Als absolute Neuheit im Schweizer Rennsport gingen die Suzuki Fahrer in dieser Saison mit dem 48Volt Hybrid Modell an den Start.

Das Saisonauftakt-Rennen in Bière entschied der letztjährige Meister Marcel Muzzarelli mit einer beeindruckenden Leistung für sich und bewies im Tagesklassement mit Platz 23, unter 140 Konkurrenten mit grösstenteils stärkeren Autos, was im Swift Sport Hybrid steckt. Auf den Rängen zwei und drei platzierten sich Fabian Eggenberger und Patrick Flammer. Soweit ein gewohntes Bild auf den vordersten Rängen im Suzuki Swiss Racing Cup.

Doch ab dem Slalom in Frauenfeld dominierte Fabian Eggenberger das Fahrerfeld und fuhr einen Sieg nach dem anderen ein. Lediglich beim zweiten Rennen in Ambri mussten Fabian Eggenberger und Marcel Muzzarelli die Ränge eins und zwei an Sandro Fehr und Patrick Flammer abgeben. Durch seinen durchwegs konstanten wie auch überragenden Fahrstil in der Saison 2022 stand Fabian Eggenberger bereits schon im vorletzten Rennen in Bure als Sieger des Suzuki Swiss Racing Cups 2022 fest. Marcel Muzzarelli sicherte sich den zweiten Rang ebenfalls schon vorab. Spannend wurde es im letzten Rennen aber noch um den dritten Podestplatz: Dessen Anwärter Patrick Flammer, Sandro Fehr und auch Michael Béring gaben in Chamblon alle nochmals Vollgas und gingen teils ein hohes Risiko ein. Dieses kostete Patrick Flammer den Podestplatz und Sandro Fehr erkämpfte sich den letzten Rang auf dem Podium. Auf dem Siebertreppchen der ersten Saison des Suzuki Swiss Racings Cups mit dem Hybrid Modell sind somit die folgenden strahlenden Gesichter zu sehen: Fabian Eggenberger als erster Hybrid-Meister, Rang zwei belegt der Vorjahres Sieger Marcel Muzzarelli und den dritten Platz sichert sich Sandro Fehr. Die offizielle Siegerehrung des Cups findet am 20.08.22 im Rahmen des Oldtimer Grand Prix in Safenwil statt.



Von links nach rechts:
Patrick Flammer, Fabian
Eggenberger, Marcel Muzzarelli,
Sandro Fehr und Michael Béring
Foto von Peter Wyss, Autosprint

Auch nach der ersten Saison mit dem Suzuki Swift Sport Hybrid wird wieder bestätigt, dass das Fahrerfeld des Cups extrem eng beieinanderliegt und das Niveau der Fahrer auf sehr hohem Level ist. Wir freuen uns also bereits jetzt schon auf die Saison 2023 und spannende Kopf an Kopf Rennen, bei denen hundertstel Sekunden entscheidend sein können. Möchten Sie gerne einmal Rennluft schnuppern, dann melden Sie sich jetzt für die Saison 2023 an:

<https://auto.suzuki.ch/suzuki-swiss-racing-cup/>

Alle aktuellen News sowie Bilder rund um SUZUKI finden Sie immer unter www.suzuki-media.ch

Ihre Ansprechpartner sind:

SUZUKI Schweiz AG

Sandra Fichte
Leiterin Marketing Kommunikation & PR
062 / 788 87 65
sandra.fichte@suzuki.ch

Stefanie Ammann
PR & Marketing Koordinatorin
062 / 788 87 62
stefanie.ammann@suzuki.ch